
ena CARTAGENA

PREGUNTA QUE PRESENTA MARíA JOSÉ SOLER MARTÍNEZ, CONCEJAL DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'LICITACIÓN DE LA OBRA DE
AMpLrAcrón oe ¡-e via crclrsrA DE cARTAGENA'

PREGUNTA

¿Ha contratado ya este gobierno la ampliación de la red municipal de carriles bici de
Cartagena con eltramo de medio kilómetro en la calle Esparta?

Cartagena, a 19 de septiembre de 2020

CARTAGENA

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. María José Soler Martínez
Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMo. AYUNTAMIENTo DE cARTAGENA
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